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検索
番号

吉井 ちょっと雑談 1

草薙 ＜笑い＞　いいですよ 2

吉井 いい 3

草薙 どうですか 4

吉井 ＜咳＞　いや、いいです、いいです。 5

草薙 今の僕は 6

吉井 あのさ 7

11秒

草薙

大体わかるけど
　（注）被告井形学部長・理事は、10月15日、吉井に特任辞退をせまった翌１６日、徳永学長・特任推薦委員長
　　　　（草薙副学長同席）に面会を求め、原告の「書類不備」を理由に特任推薦委員会には申請しないと話した
　　　　状況を知っているための発言、なお、原告はこの時点では被告井形が徳永学長に面会したことを知らない。

8

吉井 ほ 9

草薙 ま、ま、ま、いいや 10

吉井 大体わかる 11

草薙 ・・・ 12

吉井 あ、そー、いやー、いよいよ首になりそーでな 13

草薙 それやろ 14

吉井 うーん、聞いとった、ちらっと 15

草薙 いや、前から言うていますや、どっちでも、えー 16

吉井 うん、はー 17

26秒 31秒 草薙 せやから、大体、言っているのにね、井形くんにはね、あんなもん、受理するのが基本でしょって 18

吉井 井形さんからすごい、あれで、えー、約９０数分、ま、そのー 19

草薙 外でやな 20

吉井 ぼ、僕の研究室に来られて 21

草薙 来て 22

43秒
吉井

ん、来られて、えーと、月曜日の６時間目に来られて、で、ま、ショックで、情報ネットワーク論は
不要な科目や言うて、ま、それはあれなんやけど、６項目、んで、内訳をいうともっとあんねやわ

23

草薙 ふん 24

吉井 で、そのー、要は、経営情報学部が改組なった。んで、社会情報学部になったと 25

草薙 情報社会な、 26

1分4秒

1分46秒

吉井

ていうてね、それで、経営情報学部が改組になったからして、そこの経営情報学部のあれで改組に
なったように、僕が担当している経営情報論とか、その、情報の関連科目、情報ネットワーク論、
情報バリューエンジニアリングとかね、そういう情報の科目は経営学部としては、そのー、不要な
科目であると。だから、不要な科目であって、えー、カリキュラム委員会としては委員会総意として
不要な科目で来年開講する予定はない。で、開講する予定がないからして、あなたを再雇用する
必要もないと、こういう論調が一つや。

27

1分47秒 草薙 ま、要はあれですは、特任申請にあたってはね 28

吉井 ん、 29

草薙 ３年間の 30

吉井 そ、そ 31

1分57秒 草薙 授業計画を出さんなあかんからね、その計画そのものをなくしちゃう訳やからね 32

吉井 そ、そ、んでね、カリキュラム委員会とか教授会がそういう立場をとっているのに 33

草薙 ん 34

吉井
えー、仮に江島さん（注：経営学部から選出されている全学の教務委員長）と相談してさ、無理に
推薦委員会にもっていったとしても、えー、なんとかかんとかだと言ってね、答えは明白であろうと、

35

草薙 わかる 36

吉井 んで、答えが明白なところに、もしそれでいったとして、教授会でもって投票になった時に 37

草薙 ん 38

吉井 ３分の２、なんとかで、あなたはなんとかを、その、票読みできる可能性がありますか 39

草薙 そこまで 40

◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井 というふうにおっしゃってね 41

2分30秒 草薙 そこまで言うんやな 42

吉井 ん、ほんで、えー、そのー 43

2分33秒 草薙 先の話やのにな、まだ議論もはじまってへんのにな 44

吉井
ちゅうなことで、こー、ずーっと、今ちょっと、あの、文明さんにね、ちょっと、今、いろいろ相談に、
にちゅうかね、やってきて、今ちょっとみたら、あっ、お居るわ、ちょっと、今

45

草薙 文明さんも居ったん 46

2分47秒

3分22秒

吉井

ん、文明さんも居ってん、文明さんといろいろ話して、えー、やったんやけどね、ま、対策は、
文明さんの、えー、最後に判断するのは僕やからというてね、んで、教授会の投票ちゅうのはもう
今としては避けられないことだから、どうのこうとかね、いう話なんで、ま、それはそれでいいんだけど、
えー、なんちゅうかな、えー、
公正に取り扱えよ、というのが言いたいことやな。どうしょうもないけどな。
ま、そういうことで、つらい立場にたちましたで、というのと、

47

草薙 なるほどな 48

3分22秒

4分22秒

吉井

後はね、あのー、やっぱり、あのー、現状を強い意思をもって変えていく、そういうその、変えていくという
のはいい方向にね、変えていくような、そういうそのー、えー、大学運営、ま、教授会運営、ま、
教授会運営が基本なんだろうけど、ま、でも、そのうえにたつのはやっぱり将来の大学をつくって
いこうとする方々の役割だと思うんだけど、そういう立場からやっぱり、そのー、考えなあかん問題や、と
いうふうに、だからそういう意思を投げかけたいと仮に思ったとしても、その、１教員としては、え、ま、自分
の身分を保障したいちゅう、保障じゃなくって再雇用したいという気持ちが有る無しに
かかわらずね、えー、なんとかしなくっちゃいけない、だろうというふうな気持ちでね、今ちょっと、こう、
えー、フラクチュエーションしとんね。どうすべきかということでね

49

草薙 そうやな、例えばさ、本当はな、大介さんが一緒にな、申請する言うてくれたらな、 50

吉井 大介さん 51

4分36秒 草薙 片っぽどうすんのかな、ま、できへんやろ、ちゅうもんやったんやけど、そうそうに降りてしもたんや 52

吉井 大介さんよりも、この４月かな、 53

草薙 んー 54

4分39秒

4分59秒

吉井

え、そのー、合同教授会の前に、そのー、井形さんに呼び止められて、「あなた、そのー、
辞退されるんでしょ」というふうに言われてな、言われて、ほんでそれからズーときとんねわ。
ほんで教授会で、その、再雇用だからどうのこうのと北村さんが言うとってね、ま、当然、あれで、
里上さんかなんかの件をだしてね、

55

草薙 ん 56

5分0秒

吉井
んで、僕はね、あれは特例や言うてん。そのー、いろんな思惑があったんでしょう、いうてね、俺、
どんな事情、知らんけども、あのー、たぶん、あれは学長選挙か何かがからんでいたような気が
すんだけどね、

57

吉井
ん、僕はね、あのー、もういっ、あれはね、ひょっとしたら思想的な問題かもしれないね。
そんな問題やってももうちょっと上へのぼったら、大学の使命とか学生へのなんとかと考えたらな、

58

草薙 ん 59

5分37秒

吉井
話し合える余地があっただろうと思うんだけどもね、ま、それを例にだしてきて、あなたが再雇用
希望しても、という発言もしてんだわ。だから、ま、よくないなーとは思っとったんやけどね、
ついに来たかという感じやな。

60

草薙 教授会の　***　聞き取り困難　***　もんやな 61

5分42秒

吉井

そ、そ、そー。で、そのー、推薦委員会に出してもこんな状況やったらどうのこうのとか、
えー、いうことで、兎に角、その、あなたに、の名誉を傷つけたくないから、
えー、降りなさい、降りなさい、降りなさいや。
わしは公正にやって、公正な手続きをやって落ちるなら落ちるでそれでいいじゃないのと
いうんだけど、なんだかんだかんだ言うてな

62

6分3秒

6分13秒
草薙

んで、今の話やとね、だー、推薦委員会に出す前に、
もう、あんたの科目は無いんやから、きょ、こうぎ、講義計画たてられないというとこや

63

吉井 そういうこっちゃねん、で、それはねー、なんとか、ま、いろいろあげ足とってきとったけどな、 64

6分20秒 6分23秒 草薙 だいたい、情報社会学部に変わったなんて、なんの関係もあらへんがな 65

吉井 俺も言うたんやけどな、なんでそんなリンクさせんね 66

6分26秒 草薙 それはもう先に決めたの、でも、その科目はもう、うちの学部に要りませんなんてことを 67

吉井 せやけどな、あの、あの時、俺も思って、それをね、教授会に出ていってね、 68
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

草薙 ん 69

吉井
その時に、なんとかっていう話をしたかっていうてね、出て発言もしたけど、ね、
せやけど、経営情報学部というのは僕の気持ではね、

70

草薙 ん 71

吉井
あのー、大事な学部やってん、僕からみたらよ。
そのー、学生にどんな付加価値をつけるかということで、いい意味でデクレアーしたならば、

72

草薙 ん 73

7分3秒 吉井 僕はいい学部になると信じとったんやは。 74

草薙 ん 75

吉井

だから、それだけに寂しかったんやけどね、寂しかったけど、でも、来ている学生の質とかね、
ま、いろんな問題があるからさ、あるいは、学生数が減ってきとったんだろ。
だから、あのー、それはしょうないなとは思って、つまり、プロフィットセンターとしてのちゅう発言は、俺、た
しか教授会でやっとんねん。やっとんねんけど、おー、でも、それは、うえの方が決める
マネジメントの問題で、我々教員がそこに関与さしてもらっている訳じゃないもんな。
で、お決めになったやつに対して、今度は俺にリンクさしてくるからな、ちょっと頭にきたんやけどな。

76

7分36秒 7分40秒 草薙 ん、それ、あれちゃうんかいな、ひょっとしたら文明さんまで落とす気ちゃうんかいな。 77

吉井 あー、そこまでいく可能性あるな。 78

草薙 情報よりやんな 79

吉井
んー、ほんで、ちょっとさっき言うたら、文明さん、そのー、北村さんと今は仲たがいしていることを
おっしゃっていた

80

草薙 それはそうでしょうよ。 81

吉井 というのはね、 82

草薙 ん 83

吉井 彼言うてたんだけど、法学部をつくる時には、実は賛成したんだと 84

草薙 ん 85

吉井
せやけども、どうもみていると、どうも、あのー、なんとかおかしい、ということで、えー、
言うておられたわ。だからー、ま、

86

8分10秒 草薙 それは、文明さんを目のかたきにしているよ。 87

8分18秒

吉井
ま、今日の教授会でもそうや、そのー、文明さん、学長を責めとったわ。二宮さんと連携してな。
　　　（注）　北村實総務担当理事と二宮正司特任教授（元学部長理事）が連携して、
　　　　　　　 徳永学長と山田文明学長補佐を攻撃しているという意味）

88

草薙 また、学長を責めるの、なんで責めんのよ、今、 89

吉井 だから、俺、さっき、文明さんに言うたんやは 90

草薙 ん 91

8分24秒

8分44秒

吉井

そのー、学長選挙ってあるのかとかね、話したら、また、来年とか言っとった。
んで、あのー、ま、北村さんが学長狙ってんだろ。
だから、そのための、そのー、派閥づくり、グループづくりか、採用人事とかね、
いろいろ、こうやっておられる

92

草薙 ん 93

吉井
んー、イエスマンをぎょうさんつくるためにな、
そうすると、俺みたい人間は極めて彼らにとってはまずい訳や。

94

8分51秒 草薙 それはそうでしょうね。 95

吉井 俺は正論やっているはずよ。 96

草薙 ん 97

吉井 おれ、俺はね、自分で、たしかにおかしな男やけど 98

草薙 ん 99

9分14秒
吉井

間違ったことはやってない、やったことはない。あのー、いつもそういうこと考えてやっとんねけど。
ま、そんな感じで、いやー、あのー、ちょっと解決しがたい関所や。

100

草薙 うーん、いや、要は 101
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

9分15秒

吉井

人権委員会の時はな、なんとか考えられたけど、今回はちょっと、あのー、意気消沈してしまってえー、９
９％ギブアップね、というのが、今の心境なんだけどね。ま、心境だけど、ただ、あのー、
自分のことを考えることも大事だけど、自分のあとに続く先生がたも考えて、ちょっと考えなあかんなと。
ズッとこうチェックしていっとったらね、そういう気にもなってきとんね。
これだと、そのー、うーん、僕に続く先生がたね、例えば、池ちゃんとかさ、その、彼らから睨まれている人
ちゅうのはもう、あのー、言うことを聞かざるをえないとかね、発言できなくなる。

102

10分3秒 草薙 そうでしょうね 103

吉井 うーん 104

10分5秒 10分8秒 草薙 だから、大介さんみたいに、もう、すんなりともう辞めますと言って辞めていったんや 105

吉井 今日、大介さん、冷たかったんやで、 106

草薙 あ、そう 107

吉井 後藤先生も冷たかったんやで、ん、おれ、いつも横っちょに居ってくれんのにな、端、向こうのほうにさ、 108

10分19秒 草薙 あ、そー、もう、係わりたくないって 109

吉井 大介さんも、全然話しかけんしな、 110

草薙 あ、そー 111

10分31秒 吉井 うーん、今日はちょっと寂しかった、教授会、な、もー、み、みんな、なんか、視線が冷たく感じた、な 112

草薙 あ、そー 113

10分32秒 吉井 今西先生が言うとったんや。大学にはできるだけ来ないようにしているんです、いうて。 114

10分41秒 草薙 そら、せやろな、気分悪いのみるぐらいやったら見んほうがましや 115

10分46秒 吉井 うーん、せやけど、わしは、変えようと思っとったからな、 116

草薙 うん 117

10分53秒 吉井 変えよう思っとったけど、僕をドンドンドンドン離れ小島にしていく訳や、 118

草薙 仲間がいないか 119

10分54秒

吉井
うん、離れ小島にして各種委員会からも、えー、外しね、
他学部の先生がたとのコミュニケーションの場もとっていってしまう、とかさ、んで、
片っ方のほうではさ、そのーあれやんか、えー、公募入試の問題でも、

120

草薙 うん 121

吉井
えー、だれ、誰だっけな、中尾さんとかな、
　　　　（注）　中尾元副学長で、2012年度特任教授に推薦、承認される。

122

草薙 うん 123

吉井 斎藤先生なんか、僕のとこへ来てさ、　　（注）　斎藤先生は元経済学部長 124

草薙 うん 125

11分19秒 吉井 その、試験問題作成委員から外れろというてね、んで、それは何でかと言うたら、 126

草薙 うん 127

11分42秒

吉井

そのー、僕がもしミスしとったらね、それを追求するということでね、そういうシナリオが見えとるから外れろ
というてね、んで、外れたんや。
ほんだら、教授会で樋口さんがさ、そのー、協力しない人間がおるちゅうてね、だから、今の発言なんか、
ひょっとしたら、えー、井形さんに言うたから、中尾さんたちに迷惑かかるかもしれないけどね、

128

11分48秒 草薙 ま、中尾さんも、もう殆ど何もしてはらんからね、大丈夫でしょう。そうですか。 129

11分49秒 草薙 学長と一緒に言うてんのはね、 130

吉井 うん 131

12分24秒

草薙

そらな、うけ、まず、受け取んのが、さ、先やでと。当たり前やんかと。
本人の希望があって、要件さえ満たしてりゃ受けとってな、審査委員会にかけんね、
んで、審査委員会でたたかれるのはあるかもしれんわな、まず１つね、
審査委員会でとおったとしてもな、ほな教授会が、な、やっぱりあかんいうたらあかんわな、と。
んで、ま、里上さんがいい例や、教授会がいけるいうたかて、ま、ほら、過去に1回落とした例、
理事会で落とした例あるで、3回も関所あんねんで、と。入り口で止めんのはいかんやろう、いうて、

132

吉井 俺もそう思うね 133

草薙 言うたんのよ。 134

吉井 俺も言うてん 135
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

草薙 ん、ん、手続きは大事やからな 136

吉井 ん、ん、やって、ほんで、教授会で落とすなら落としていいやん、いうて 137

草薙 ん、ん、そうそうそう 138

12分33秒 吉井 言うたんやわ 139

草薙 いや、けど、 140

吉井 た、ただ 141

12分36秒 草薙 その、書類不備や、いわば、 142

吉井 うん 143

12分43秒
草薙

カ、カリキュラムが足らん、いいよる、いいよる訳やな。
そら、おかしいな、採っといて足らんいうたらいかんわな。

144

吉井 俺わね、そやねん、だから、それ言うたんやわ、今、先生言うてるように 145

草薙 うん 146

12分48秒

13分18秒

吉井

どうせ多数決でやったら、向こうがもう８割、９割とってんねからさ、いつでもそのー、首切れるやん。
うん、だから、答えは目に、その、明白であったとしても、としても、やるだけやってくれというふうに
言うたんやけどね。だから、ハードルが３つかそこらあって、んで、最後に首切るが。ほんで、
彼の説明では、そのー、不可がでるという状況でもってね、そのー、推薦できへん、いうてね

147

13分18秒 草薙 なるほどね 148

吉井 それはありがたいような言葉だけど、毒があるわな 149

13分22秒 草薙 そりゃそうです 150

吉井 つまり 151

草薙 落とすよということでしょ 152

13分30秒 吉井 ん、表面化させないでね、そのー、首を切ろうという、いうストーリーやわな 153

13分30秒
草薙

学部から出てきえへんもんに対して、
うーん、学部長には直接そういうぐらいのことは言うんだけれども

154

吉井 うん 155

草薙 公の場では言えないわな、学長執行部としては、なんで吉井のやつが出てこないんじゃいうて 156

吉井 せやろ 157

草薙 それはできないわな 158

吉井 うん 159

13分51秒 草薙 無茶しいなやぐらいの立ち話はできるけどね 160

吉井 うん 161

13分53秒 草薙 ま、彼にしたって、ま、北村さんとあった時には絶対できへんのでしょ。 162

吉井 うん 163

13分59秒 草薙 カリキュラム、うば、奪うという、まー、裏技やわな 164

吉井 うん 165

草薙 そら、おかしい。カリキュラム改革しますなんて言うてへんやん。言うてへんでしょ 166

吉井 知らん。わしはそんなんわからん。 167

草薙 出てへんでしょ、そんなもん。いやいや、出てへん、 168

吉井 うん、なんか 169

草薙 教授会議題では 170

吉井 あ、そう。 171

14分23秒
草薙

でも、個人的に言うてるだけであって、蓋あけたら、実は来年別の人がもってましたいうたら、それはえら
いことになるでな

172

吉井 うーん、不要科目やちゅうてなー、 173

14分28秒 草薙 うーん、パワハラで訴えるか 174

吉井 パワハラ、いや、あのー、外部に訴えようかなと思ったりしとんねわ。うーん、外部に訴える 175

14分36秒 草薙 まちがいなく 176

吉井 うん 177

14分39秒 草薙 間違いなくパワ、パワハラでしょう 178
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井 うん、外部に訴えようかなと思ったりして 179

草薙 アカハラいうんか 180

吉井 女房が 181

草薙 うん 182

14分45秒 吉井 もうお父さん止めて、いうて 183

草薙 うん 184

15分11秒

吉井

いや、だんだん思うとね、もう、ん、あれやからちゅうて言うて、ま、女房は理解してくれとんだけど、
しかし、よう考えていったらね、これはやっぱり、その、白黒つけたほうがいいんじゃないかと。
仮に僕が負けたとしてもね、負けるちゅうのは、そうだったとしても、そのー、僕は学部をよくしようと思って
努力してきたやつに対する最終決着でね、

185

草薙 うん 186

15分17秒 吉井 で、その、認められないということやったら、それは１つの僕の、その、結果なんだから、 187

草薙 うん 188

吉井 わしはそれでええわ、と思って、やろうかと思っとったんやけどな 189

草薙 うん 190

吉井 んで、ま、今もその気持ちあるんやけど、 191

草薙 うん 192

吉井 いやー、しんどいな、と思いながらね 193

草薙 うん 194

15分43秒
吉井

もう６６か、彼らにやられた時はまだ５２，３歳ぐらいだったからね、闘う気もあったけど、で、
問題はね、運命を共有するというかね、こうありたいと思う教員の方がいないということやねん。

195

15分43秒 草薙 それはドンドン抜けていくんですよ。 196

吉井 うーん、いないというか、変えていこうという人がいない 197

草薙 変える前に抜けたほうが楽じゃん 198

吉井 うん 199

草薙 抜けれる人は 200

吉井 そやねん、若い子は特にな 201

16分1秒
草薙

そうやって皆抜けていったんですよ。
んで、抜けられへん人はもう残らなしゃーないということは言うこと聞かなしゃーないという

202

吉井 うん 203

草薙 なるじゃん 204

吉井 うん 205

草薙 大体みえてますが 206

吉井 なー、そこが問題やねん 207

16分20秒
草薙

ま、一番、うーん、なー、大学としては決してうれ嬉しくはないけれども、なー、
外で訴えられんのもしゃーないちゃいますか？彼らにとっては自業自得でしょ。

208

吉井 ということも実は心の一部にあんねわ 209

草薙 ま、少なくともなん、何らかの形で文書に残すべきですよ。 210

吉井 うん、今、その情報を、状況をちょっとやろうかと思って努力しとんねん 211

草薙 そりゃー、かしこいわ 212

吉井 いやー、もう考えているよ 213

草薙 向こうは、メールではやらんで口頭できよる訳でしょ。 214

16分37秒

吉井

そそ、俺、文書で出してくれ言うてんねん
　　　　（注）　１０月１５日、手元の文書で特任申請を辞退するよう迫った被告井形学部長・理事にその文書を
　　　　　　　　くれるようにメールしたが、１０月１６日に拒否のメールが送られてくる。吉井がこのメールを
　　　　　　　　１０月２１日に読んだため、この時点では拒否されているとは原告の吉井自身、気付いていない。

215

草薙 うん、ま、そう思うな 216

吉井 だってさ、 217
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

草薙 うん 218

吉井 もの凄い項目をあげてきて 219

16分48秒 草薙 それを覚えろいうたかて、無理やわな、うーん、メモでもええから出せ言わんなんな 220

吉井 せやねん 221

16分51秒 草薙 理解できません。それはま、要求していいんちゃいますか？ 222

吉井 もう送ったけどな 223

草薙 あ、そうですか 224

16分59秒 吉井 闘うべきか、どうしようか、でも、闘う時に、文明さん言うたんやけど、 225

草薙 うん 226

17分20秒

吉井

そのー、いろんな闘い方あるやろけど、そのー、無事、定年退職だけはさせてくれたら闘うけど、
途中で首になるようやったら、な、例えば、外部で仮にやるとかね、いうふうな時に首になるということで
あったら、お俺、な、俺の、逆に言うと、さ、さ、最低の老後保障のこと考えたらそんなこともできんし、と思
うてな、

227

17分23秒 草薙 辞めてからやるという手もありますけど、 228

吉井 やってられへんとなったらな 229

17分27秒 草薙 あっはっは、慌てんでもよろしいや 230

吉井 うん 231

17分30秒 草薙 おとなしいに証拠集めだけはしといて 232

吉井 うん 233

草薙 うっふっふっふっふっ　（笑い） 234

吉井 そうやね 235

草薙 音声録音だって、手ですよ。 236

吉井 うん 237

17分37秒 草薙 ありでしょ。 238

吉井 あ、ね、そうね 239

17分47秒
草薙

そりゃありですよ。そんなもん、なんや、あのー、やくざから電話かかってくるの、録音しとくちゅうのは当た
り前のこっちゃないですか。そんなもの、ありですよ、弱いものの

240

吉井 弱いものの権限やわな、ま、ま、いわゆる守るちゅうことね 241

18分1秒

草薙
今はもうそれしかできへんだから、うん、文書で残す、音声で残す、うん、やっといてよろしいが。
辞められてからやったら、おまえ、そんな退職金までとり、もういっぺん取り戻そうなんてありえないでしょ
う。

242

吉井 ちょっとま、それ、そういうふうなことも考えたりな 243

18分12秒
草薙

うーん、いや、というか、そんなんが無いよう、無いもんやなーと思てたらいい、もちろん。
あんなひどいことやってて

244

吉井 うーん、いやー、しかしなー、俺も一生懸命やってきとったけど、こんな目にあうとは 245

18分25秒 草薙 里上さんのは、ま、例外やと僕は思うてる 246

吉井 俺はね、言うたんやわ、あれは例外やいうて 247

18分28秒 草薙 例外やと思いますよ。 248

吉井
普通の、恒常的にね、一生懸命頑張っている先生に対しての、そのー、開かれたサ、あのー、
サービスであると、だから普通であれば普通に認められるものである、というふうに

249

草薙 いうふうに満たしておれば 250

吉井 そうそう、そう、というふうに俺は言うたんやわ。 251

草薙 うん 252

吉井 だから、二宮さんと同じようにやってくれたらいいちゅうて 253

草薙 うん 254

18分49秒 吉井 議事録では僅か2行しかないちゅうてさ 255

草薙 うん 256

18分52秒 吉井 なんでわしだけこんなにもめんね、ちゅうてさ。 257

草薙 うん 258
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井 言うてんけどさ 259

18分54秒 草薙 あのー、それに近い、ま、大分状況が違うけど、も、もう一個もめた例は松本先生やな 260

吉井 松本、あ、あの、 261

草薙 松本先生 262

吉井 あのー、けいじょうの、経情の、 263

草薙 そうそうそう、日立からきた、この間６７で特任なる時に 264

吉井 うん 265

19分13秒 草薙 もめたちゅうのは二宮がおったからやけどね 266

吉井 ほほーほ 267

19分22秒
草薙

猛烈に批判しよったんや。経営情報学部は何の問題も無しに推薦したんや。
推薦委員会で二宮が猛反対したんや

268

吉井 二宮さん、理事やったんか、その時 269

草薙 学部長や 270

吉井 あーあ、学部長理事できてた訳か 271

19分31秒 草薙 いやー、理事やったかな、兎に角、学部長は推薦委員会のメンバーやからね 272

吉井 うんうん 273

草薙 その理屈がまたさ、 274

吉井 うん 275

19分38秒 草薙 無茶苦茶やな、最初はね、ほんまに書類不備があったみたいですわ 276

吉井 うん 277

19分44秒 草薙 あのー、4コマというコマを出してなかったみたいや、多分、ゼミいれてなかっただけやと思う。 278

吉井 うんうんうん 279

19分50秒 草薙 だから、にか、2科目づつもっててゼミがありや、大体普通4コマになるから 280

吉井 うん 281

草薙 できるんですよ、それをま、たぶん、学部長あたりがぬかしとって、んで、それはま、 282

吉井 うん 283

草薙 間違うてましたいうて出しよるやつやから、 284

吉井 うん 285

20分4秒 草薙 えーと、なんやったっけ、えー、余人をもって代え難しとは書いてへんのやけども 286

吉井 うん 287

草薙 特に、なんやったっけな、えー、貢献した者やったか、必要とされる者やったか、 288

吉井 うん 289

草薙 そういう項目がないか 290

吉井 うんうん 291

20分13秒 草薙 採用のとこで 292

吉井 うんうんうん 293

20分19秒 草薙 特に必要とは思えん、いうて、言いよったらしいで、松本先生のことを 294

吉井 それは、ちょっと待ってくれ、あのー、俺が出した書類の中にそんな項目無かったけどな 295

草薙 いやいや 296

吉井 別の方かな 297

草薙 せやから、とくにん、特任やね、特任の 298

吉井 あー、いわゆる、学部長としての文書やな 299

20分30秒 草薙 *** がある訳です 300

吉井 ふーん 301

20分32秒 草薙 そっちの中には書いてあるんです 302

吉井 ふーん 303

草薙 どういう人間を特任として採用するかちゅう項目があって 304

吉井 あ、そう 305

草薙 そ、と、特に必要とは思えんみたいな言い方しょってん 306
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井 んなら、俺と一緒やな、俺は不要であると言われたよ、はっきりと 307

草薙 ま、だから、先生の場合、そこは、ね、面とむかって言うているけど、公には言うてへん。要は、 308

吉井 俺、教授会で言うたで、 309

20分55秒 草薙 コマ数足りません言われとる訳や 310

吉井 あーそう、 311

草薙 コマ数足ってるやん、そんな言い方でさー、落とそうとしてたんよ。 312

吉井 はー 313

21分8秒 草薙 ひどい話やね、あー、これこれ、ここですよ、けんきゅう *** 、特に必要があると認められない。 314

吉井 ふん 315

21分10秒 草薙 松本は特に必要とは思えん、って 316

吉井 あー、ひどいなー、 317

21分24秒
草薙

そんな言い方で、該当せえへーん、て、言いよったんや。こんなもんは唯の文言でやな、
ここに出しとったらええやんか、（笑い）

318

吉井 そら、せやわ、俺もこれ、何回も読んでん。 319

草薙 うん 320

吉井 俺、何回も読んでんねやけど、 321

21分33秒 草薙 だから、ちゃんと揃えても、ここでまた突っかかってきよんねん。ほんまに無茶苦茶しよる 322

吉井 ほー 323

21分38秒 草薙 二宮は、まー、大分喧嘩してたからな、当時 324

吉井 松本さんが 325

21分50秒
草薙

うーん、そら、そうですがな、二宮のやり方、ほんなん、誰が支持しますかいな、松本いうたら正義の人
や、だから、あいつらと喧嘩したらそういう目にあうちゅうのがな。

326

吉井 うんうん 327

21分56秒

草薙

ま、流石に１学部長の反対では、まー、押し切れんかったんでしょう。
　　　　（注）　この松本先生のケースから、原告吉井が特任推薦委員会に推薦されたならば、経営学部出身の
　　　　　　　　井形学部長をはじめとする３名の反対では特任推薦委員会で推薦される可能性があるため、
　　　　　　　　特任推薦委員会が開かれないように、カリキュラム委員会の総意により、原告吉井の講義課目が
　　　　　　　　不要もしくは必要度が低いので、３ヶ年の講義計画が成立しないという、「書類の不備」という難癖を
　　　　　　　　つけたと推測される。

328

22分0秒 吉井 ふーん、まー、わしの場合は 329

草薙 うん 330

吉井 しんどいなー 331

22分2秒 草薙 せやな、任期中に担当する授業時間数が 332

吉井 うん 333

草薙 著しく少なくないと、あんたは著しく少ないからあかんていうとる。 334

吉井 うーん 335

草薙 基準を満たしてないというんや 336

吉井 ううん 337

22分31秒

草薙
で、それはでも、あんなー、この授業なくすなんて決めてない時に、来年開講せえへんと言うた
いうことでしょ。それは無茶苦茶な理屈です。辞めるために、辞めさせるためにそんな理屈を
持ちだしたということや。ま、カリキュラム委員にあれ入っとんでしょ。北村氏が

338

吉井
入っとんねん、俺な、カリキュラム委員会、その教授会でどんな、あの、あれで、
そのカリキュラム委員を決めているんかとかね

339

草薙 うん 340

22分49秒
吉井

その運営の仕方とか、こういろいろ聞くんだけど、実はな、俺が一緒に入った時な、その数年後には俺も
教務委員やっとって、んで、カリキュラム委員やっとったみたいやねん。日記みたらな。

341

草薙 やったことあんのん 342
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井

えー、カリキュラム委員会の運営の仕方が、俺、悪いと思うとんねん。
つまり、そこの選ぶべきメンバーに、そのー、第３者にどうかわかんない、カンニングを不正処理した樋口
さんとかね、二宮さんとかさ、北村さんのように、その、人権委員会でね、えー、二宮、
セクハラで訴えられた人を、そのー、クローズしたね、そのー、証拠隠滅じゃないけれども、
表に出さないように努力した人とかね、その、好ましくない行為をした人をカリキュラムに
入れちゃったならばさ、好ましくない方向にいっちゃうじゃん。
意思決定の仕方として

343

23分24秒 23分27秒 草薙 ま、今さら、学部全、そのものがそうですがな 344

23分37秒
吉井

いや、だから、俺、言うてんねんがな、教授会でどうどうと言うもんだから、まー、だから、おかしくなるよ
ねー。だから、あの辺を変えないと変わらんねん。

345

草薙 でも、無理よ。 346

吉井 無理 347

23分43秒 草薙 先生のをみてて、なおさら、みんなそう思ったと思うよ。 348

吉井 え、というと 349

23分50秒 草薙 先生の、ほんだけ正論で闘おうとしてもやな、つぶされた訳でしょ。 350

吉井 あー、俺か 351

草薙 勇気をもってやろうとしても 352

吉井 そうや、やって 353

23分57秒 草薙 ということは、もう止めとこ、 354

吉井 うーん 355

24分0秒 草薙 だまっとこになりまっせ。そら、しゃない 356

吉井 はー、ま、まー、まー、月曜日の７限目はショボンとしてもうてな、 357

草薙 うん 358

吉井
不要と言われた科目を教える辛さをしっかりと味おうたんやけど、情報ネットワーク論、
７限目教えてたんやわ

359

草薙 *** ２部ですか 360

吉井 ２部や 361

草薙 あー、そら少ないわいな 362

吉井 ほんでな、いろいろいちゃもんつけてくんねん。 363

草薙 うん 364

24分23秒 吉井 カリキュラム委員、あのー、学部長がな 365

草薙 うん 366

吉井 そのー、２部、いわゆる、環境経営論とね、 367

草薙 うん 368

24分46秒
吉井

それと、えー、外国書購読、んで後、北浜、その、えー、３つの中から２つ持ったならばね、持つことと、ん
で、持ったならば、２部にそのー、従来の科目を開講していいと、こういうメールがきとんねが、

369

草薙 ２部に開講してる 370

24分55秒
吉井

うん、２部、２部、つまり、１部教えているやろ、で、１部教えている科目を２部開講、んで、その、
昔、２部やっててん、

371

草薙 うん 372

25分45秒

吉井

それを樋口さんが、俺がスェーデンにいる時に、戻ってくる時にさ、そのー、外した訳や。
んで、わしはそっか、そういうのがあって、僕は、こんなやり方をしとったらね、そのー、先生方の、
そのー、えー、意欲をそいだりとか、好ましくない運営、つまり、圧力による運営が起こったりするから止め
ろというてね、その、適正な経営管理をすべきだちゅうふうな形で提案したところから、
あ青水先生の件で青水さんから名誉棄損とかね、こうなってきた訳や。
だから、その時、それで外されとったやつを、実はその時にね、去年かな、復活できた訳や。
うん、復活できて、ほんで、今までやってんねん。うん、それをこ今度の、こ、この前のあれでは
２部開講科目として認めていないと、こうきた訳や。認めていない。

373

草薙 認めてるからやってんでしょ 374
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井
そやねん、それを言いたいのね、うん、その文書出していいか言うたら、出していいよな、いいなんとかと
いうとったけど、出していいんだろうと思うんだけど

375

25分56秒 草薙 出されたら困るでしょ 376

吉井 誰がみてもな 377

25分58秒 草薙 ２、２部の科目なんでしょ 378

吉井

うん、今、２部、２部の科目や、うん、井形さんの文面からみたら、間違いなく２部の科目で
カリキュラム委員会の承認を得た
　　　（注）　原告は１０月１５日の井形学部長の特任推薦辞退を迫ってくるまで、２部開講科目と思っていたが、
　　　　　　　被告池島カリキュラム委員長と被告井形学部長理事は共謀して教務担当者にカリキュラム制度を
　　　　　　　逸脱する指示をしている。今回の控訴において、提出する証拠説明書を参照のこと。

379

草薙 うん 380

吉井 あれなんだけれども、えー、その、彼の説明によると、今のカリキュラム委員会は認めていない 381

26分14秒

26分20秒
草薙

どっかで否決したんやったらわかるけれども、それもせんと、今、認めてへんなんて言われたら、
人変わるごとに認めんなんあかんやん

382

26分26秒 吉井 うん、だから、俺ねえ、そういうふうな文面を出そうかなと思ったりしてね、 383

草薙 うん 384

26分40秒
吉井

で、教授会メンバーが情報を知って、で、投票してさ、僕を落とすんなら落としていいじゃん。
それは、そ、それまでや。俺、そこまではやろうかなと思ってな、

385

26分41秒 草薙 いや、でも、あれですわ 386

吉井 うん 387

草薙 学部執行部なんとか、カリキュラム委員会なんとかは 388

吉井 うん 389

26分59秒
草薙

吉井先生の今後３年間のカリキュラムが、えー、*** および著しく少なくない科目を
提供せんかぎりあかんねん

390

吉井 あー、それ、科目 391

草薙 認めない、認めない、 392

吉井 うん 393

草薙 じゃ、わかりました。ゼミを２つ持ってもらいましょうと、 394

吉井 うん 395

27分11秒
草薙

ね、２部でこういう科目を持ってもらいましょうと、
確かにま、３年間４コマぐらい持ってもらえますなーと、

396

27分12秒

27分53秒

吉井

うん、俺言うたんやわ、なんか、お、俺、あのー、科目あるやろ、な、それが言うたならば、
さっきのように経営情報なんとか学部のなんとかでもって僕の持っている情報分野の科目は
要らない。んで、開講する、えー、意思はカリキュラム委員会としてはない、ということやね。
んで、外国書購読、実は持たされとんねん。んだら、外国書購読については、なんだっけ。
あのー、いわゆる、俺が大学院降りたんや、うん、二宮さんの圧力がジワーともうこう責められる
からね、大学院の教員、外れたんや。んで、それをやってきて、そのー、外書購読の成果が
あがってない、受講者の成果があがってない、その成果の基準は大学院に、えー、入ってこないと

397

草薙 うん 398

28分3秒
吉井

だから、大学院に入ってこないような成果のなんとかで、えー、そうであれば、大学院の問題を
つくっているね、有能な先生か誰かに外書購読をやらせるべきだと。

399

草薙 ふーん 400

28分16秒

吉井
いうことで、僕は不適だと、こういうふうなストーリーで、だから外書購読を外れる。
んな、そうすると、僕は、なんだかんだって理由つけたならば、その、持つ科目、あなたありませんよ、とい
うことを彼は一生懸命せつ、説明する訳や

401

草薙 そういう訳や、うーん 402

吉井
だからね、そんな実態を、その、逆にいうとね、そのー、
学部教員にお見せすることがね、僕はいいんじゃないかなーと思っとんだよね。

403

28分28秒 草薙 と思いますよ 404
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井
でもね、それをやったら、首が飛ぶのかな、というところがちょっと心配でね。
だから、情報開示の仕方、文明さんも注意せーよと言うふうに言うとったけどね

405

28分42秒 草薙 ま、まー、もう今はもうおとなしい引き下がっておいて 406

吉井 うん、最後にやるかやね 407

28分54秒 草薙 *** 退官してからやってもいいんじゃないの、十分に痛めつけることになると、と思いますけど。 408

吉井 うん、ま、それも１つやな 409

草薙 うーん 410

吉井 でも、多分そうはしないだろうね 411

草薙 あ、そうですか 412

29分2秒 吉井 うん、ま、そこの決断を今どうしようかと思っとんのやけどね、 413

草薙 うん 414

吉井 やっぱり生きている時に闘わんと 415

草薙 うん、なるほどね 416

29分11秒 吉井 うん、というのが今までの俺の主義やったからな 417

草薙 でも、お、おる間でもさ、別にー、懲戒免職になる理由はないでしょ。 418

吉井 結論な、懲戒免職だけは恐ろしいね 419

草薙 わ、わかりますよ。そうなる理由あるの 420

吉井 うん、それだけを、あのー、文明さんにな 421

草薙 うん 422

吉井 アドバイスくれな、って、さっき言うてきてんけどね 423

草薙 うーん、そうなるよる理由は 424

29分39秒
吉井

うん、ちょっ、文明さんは、あのー、それは大丈夫やと言うてくれたんやけどな、
ただ、闘い方で間違うたら

425

草薙 うーん、ま、そうなんや、損したらあかんけどさ 426

吉井 うん、やっぱり現職におる間に闘いたいわ 427

草薙 わかりました 428

吉井 辞めた時にな 429

草薙 うん 430

吉井 辞めてからだったならば、もう、あの、多くの方々と縁が切れた状態で闘わんなあかん 431

29分57秒 草薙 せやな、見えへんな 432

吉井 見えへんもん 433

30分0秒 草薙 闘っていること自体は隠されますわな 434

吉井 そう、特に北村さんなんか 435

草薙 うん 436

吉井 術策にたけた人やんか 437

30分5秒 草薙 そらそうですね、そのとおりですね 438

吉井 おー、今までからの経験からみたならばな、ただねー、もし闘う、き、腹をくくったら、 439

草薙 うん 440

吉井 お、俺がここに居る間に闘いたい 441

草薙 なるほど 442

吉井 という気持ちでもおるねん 443

草薙 わかりました 444

吉井 うーん、1割、2割、いち、１％かもしれんけどな 445

30分22秒 草薙 ま、確かに辞めてからやな、こん、せこいやり方やし 446

吉井 うん 447

30分27秒 草薙 表に出てきえへんし 448

吉井 そう、で、文明さんはな、あのー、教授会で3分の２なんとかで 449

草薙 うん 450

吉井 実はあの、西口先生おったやろ 451
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

草薙 うん 452

吉井
西口先生の時はな、え、俺の、あのー、記憶では、えー、３分の２かなんかでもってね、
担当科目を持たさないことにしてんやわ、多数決かなんか知らん。

453

草薙 うん 454

吉井 その後、続いてね、そのー、西口先生の処遇の投票をしようというて 455

草薙 うん 456

吉井 そのー、言わはったんや 457

草薙 うん 458

30分57秒 吉井 で、お亡くなりになった長谷川先生がね 459

草薙 うん 460

31分20秒

吉井

それは止めとけちゅうてね、んで、その一言で流れてん。
だから、俺、その記憶があるから教授会でも、僕の身分なんかでも剥奪できるんかというのが
僕のいん、頭のなかにはいっとるもんやからね、下手な動きをしたら、その、今の現職のままでね、
首になってしまう。
それやったら、もー退職金ももらえずにさ、

461

草薙 うん 462

31分27秒
吉井

なってしまうから、せめてこりゃ、退職金ぐらいもらって、あれだなと思ってな。
そこがちょっと今の俺の悩みやねん

463

草薙 うん 464

吉井 で、文明さんはな、 465

草薙 うん 466

31分34秒 吉井 それに対しては、あのー、大丈夫や言うてね 467

草薙 うん 468

吉井 で、理事会が、そのー、僕のあれを決めるんやから 469

草薙 最終的にはね 470

吉井 最終的にはね、うん、だから、教授会ではそこは大丈夫やいうてね、 471

草薙 そら、そうですよ。 472

吉井 うん 473

草薙 教授会が、例えば新しい教員の採用を決めても 474

吉井 うん 475

31分52秒 草薙 理事会がNoと言えば、否決できるちゅうのは確認されていますからね、 476

吉井 うーん 477

草薙 逆も当然そうでしょう 478

吉井 うん 479

32分2秒 草薙 教授会がこいつ辞めさせろいうたって、そら無理やでと理事会が止めればいい訳です。解雇 480

吉井 うん 481

草薙
教職員が次の *** の１に該当した時は解雇する。
懲戒解雇の処分を受けた時、とこりゃまた微妙な言い方をするな

482

吉井 せやろ、曖昧やろ 483

草薙 えー、懲戒処分て書いたんのかな 484

32分22秒 吉井 だから、犯罪とかな、そんなんでない限り大丈夫やいうて 485

草薙 普通はね 486

吉井 うん、言うてくれとったけどな 487

草薙 *** の議論で闘うぶんには、そら、そんなんな、 488

吉井 うん 489

32分29秒 草薙 解雇にはならへんでしょう 490

吉井 俺な、前の理事長の時、お辞めになる、お代わりになる、えー、間際にね、 491

草薙 うん 492

32分42秒 吉井 そのー、北村さんグループの、あれを訴えたんだわ 493
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

草薙 うん 494

32分49秒 吉井 んなら、理事長は、そのー、えー、あまりまえには出さないようにしろよということと、 495

草薙 うん 496

32分58秒
吉井

なんとかという形でね、そのー、いわゆる北村さんたちを、その、制御しがたいようなことを
おっしゃっておられたんやわ

497

草薙 うん 498

33分7秒
吉井

だから、理事長がそういう立場であるのならば、僕はもう闘っても無駄だと思って、実は、もうズーとその
後、おとなしくしとってん

499

草薙 うん 500

33分8秒

33分39秒

吉井

うん、もう上の方がそうなんだったら、もうどうしょうもないわと思うてね。
上の方が正しくみているなら僕も闘える意思はあるけど、理事長、お辞めにな、お代わりになる理事長だ
けども、理事長がそういうふうなことを思っておられたならば、わしはもうあかんなー、ましてやなんの力も
持ってない１教員でさ、なんとか変えようと思って、いくら思うとっても、虫けらと一緒やもんな、だからこ
りゃあかんなと思うて止めたんやけどね

501

33分42秒 33分48秒 草薙 ま、今の理事長、理事会の中でも、ちょいちょい、経営学部の人事を嫌みは言うてますからね 502

吉井
俺な、それで、ごめんね、あのー、えー、今回のやつね、ま、
俺、まだ徳永さんにお会いしてないんだけど

503

草薙 うん 504

吉井
えー、文明さんに徳永さんにちょっとお話しようと思ってんだいうて、文明さん、ま、行ったらいいわと言うて
くれたんやわ、

505

草薙 うん 506

34分30秒

吉井

んで、後、理事長にも言おうとは思うたりしとんだけどね、そのー、現状把握をしておいてもらって、やっぱ
り経営改革をしてもらう、で、
俺が採用されなくてもさ、そのー、学部がいい方向に行くんやったら、１つの捨石でもね、
最後の貢献かなと思うたりもしてね、でも、そ、その前に首になんの嫌やで、その、いわゆる、
定年になるまでにな、で、でもさ、偉い人ちゅうのはやっぱり時々怖いとこあるからね

507

草薙 ま、それはそうだわ 508

吉井 うん、だからね、 509

草薙 いちいち持ってくんな 510

吉井 そうそうそう 511

草薙 ということはあります 512

吉井 うん、だからそういうところもある、あ、今のやつわね、ま、当然だけどね 513

34分39秒 草薙 ま、理事長のとこ行く前に学長に一度相談はしたほうがいい 514

吉井 うん、そうだね 515

草薙 学長は理事長の考え方、ズーと理解されている、ま、お互いそれで信頼はされてますからね 516

吉井 そうやね、 517

草薙 そこは信頼してもいいと思いますので 518

34分53秒 吉井 うん 519

草薙
そうすると、学長がま、それはちょっと理事長の出番だなーという、おっしゃるのか、
やっぱり、理事長いうても

520

吉井 うん 521

35分4秒 草薙 これは、逆に、お前が叱られるだけやというのか、 522

吉井 うん 523

35分8秒 草薙 学長の判断にまちたい 524

吉井 ほんまに *** やな、そうやな、ま、そんな状況にな、追い込まれた 525

35分14秒 草薙 ほんまや、もう最後かもしれんな 526

吉井 いや、ほんまやで、え、あっはっはっ　＜笑い＞ 527

35分16秒 草薙 ま、まもる 528

吉井 まー 529

草薙 ちゃんとみただけで、そんな、 530
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◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井 うん 531

35分23秒 草薙 昨日、議論もちかけてちゅーだけではちょっとありえないですよ 532

35分43秒

吉井

あ、あのー、お、俺からみたらなー、普通にやっとりや、そんなに、あるいは逆にー、その、
よくしようとかなんとか思っている人間をボイコットする、そのー、阻害するとかな、俺からみたら、
そっちのほうが問題やと思ってんねんけどな、＜チャイム＞　まー、ま、ちょっと話して、文明さんとも話し
たし、ま、そんな感じや

533

草薙 *** 聞き取り困難　*** 534

吉井 せや、だから、学長、ちょっとまとめて、来週 535

草薙 来るわ 536

吉井 らい、明日も来るって 537

草薙 うん 538

吉井 らいし、あっ、明日何曜日だっけ 539

草薙 土曜日や 540

吉井 あー、 541

草薙 はっはっ 542

吉井 熱心やな 543

35分56秒 草薙 いやいや、学会やっとんですわ 544

36分4秒
吉井

あー、そうか、そうか、また、来週でも。
あのさ、それでな、ちょっと教えておいてほしかったのは、えー、せん、なんとか委員会というのは

545

草薙 推薦委員会や 546

吉井 あ、推薦か、 547

草薙 うん 548

36分11秒 吉井 あれはまだ先かな、直ぐやったら、もう、俺のとるアクションが遅かったらもう終わりやしと思って 549

草薙 うん、あのー、１１月１６日にむけて考えています 550

吉井 あ、そうか、 551

草薙 うん 552

吉井 んなら、それまでにこう 553

36分24秒
草薙

次の教授会が、実は大分先やから、それにむけて今考えているので。
要するに、中尾先生、あまり待たす訳にいかへんです

554

吉井 中尾先生、誰や 555

36分27秒 草薙 中尾先生、人科の体育の先生や 556

吉井 お、 557

草薙 中尾 * 558

吉井 あ、彼も特任のあれ、 559

草薙 そうなんですよ 560

吉井 ほー 561

36分32秒 草薙 人科はま、問題なく推薦するいうているから、 562

吉井 ほほーん 563

36分38秒 草薙 そっち待たしといてさー、こっちーいま、ちょっと整うまで、先延ばしあんまりできへんから 564

吉井 ほほーん 565

草薙 ま、ま、あのー 566

吉井 ほっ 567

36分45秒 草薙 どうしても、もうこじれて動かへんねやったら、もう、先にやるかもしれんけどな 568

吉井 う、うん 569

36分50秒 草薙 あのー、でも、１１月１６日が１つのターゲットやな 570

吉井 ほっ、それまでに行動しやんなあかんな 571

草薙 うん、来週来られたらよろしいやん 572

吉井 うん、うん、せやな、来週には徳永さんにお会いしよう 573

草薙 うん 574



start

time

end

time
発言者 会話の内容

検索
番号

◆　２０１２年１０月１９日、経営学部教授会終了後、草薙副学長・理事に
　　井形学部長・理事と池島副学部長・カリキュラム委員長のパワハラへの対処を相談する

吉井 ありがとう、そこの期限がわかったら 575

草薙 あの人、月曜日は来えへんからな 576

吉井 ちょっとは、うん 577

草薙 火、水、水曜日、でも、ゼミあるからなー 578

吉井 ふ、ふーん、火、水 579

草薙 うん 580

吉井 秘書の方 581

草薙 おりますよ、 582

吉井 ね、ほんな 583

草薙 あの、中川さんいう女性がおるから、学長に *** 584

吉井 ふ、ふーん、じゃ、その方に空いている時間とかをとってね、とかいうて、予約してね、ありがとう 585

37分20秒 草薙 もうひと頑張り 586


